

## LE CENTRE SPORTIF, AU CŒUR DE NOS SPORTS D'HIVER



**Les deux conseils, paroisse et village, acceptent les plans en 1972.**

Depuis plus de quatre décennies, les sports d'hiver se pratiquaient sur des patinoires extérieures. Nous avons deux patinoires extérieures à Normandin. L'une située sur les terrains de l'Association coopérative des Loisirs, près du Cinéma Le Foyer, et l'autre derrière le Collège Saint-Joseph, préparée et entretenue par les Frères Maristes. Les sports d'été, tel que le baseball, la balle-molle et le tennis prenaient place aux mêmes endroits.

En 1972, les conseils municipaux du Canton Normandin et du Village de Normandin ont décidé conjointement de défrayer les coûts de construction et d'entretien d'un centre sportif. Un système de réfrigération a été ajouté l'année suivante pour pouvoir profiter plus longtemps de la glace dans l'année.

L'ajout de ces équipements provoqua un véritable enthousiasme pour les sports d'hiver, tant chez les adultes que chez les jeunes. Un club de patinage artistique a vite été mis sur pied et de multiples équipes de hockey se sont formées dans toutes les catégories d'âge. Les organisations de hockey mineur et du patinage artistique ont connu une croissance considérable. Des périodes de patinage libre s'ajoutent à la programmation, une activité toujours aussi populaire auprès de la population. Les tournois, les grands rassemblements et les activités multiples continuent de démontrer l'importance d'avoir acquis cet établissement. À l'époque, la Commission des Loisirs gère l'installation sous la supervision du directeur du service des loisirs de la ville.

Encore aujourd'hui, le Centre sportif accueille plusieurs sportifs lors de la saison hivernale. Le hockey mineur Lac-St-Jean Nord reçoit environ 300 jeunes du secteur GEANT et de Dolbeau-Mistassini chaque année. Le club de patinage artistique Les étoiles sur glace compte 15 patineuses participant à différentes compétitions. Des cours de patinage sont aussi offerts à environ 30 nouveaux patineurs chaque année. Sans oublier l'équipe locale junior AA, nos Éperviers, qui se démarque depuis 30 ans à Normandin. De plus, la Polyvalente de Normandin offre à leurs élèves la possibilité de faire du hockey scolaire, et ce, une fois par semaine grâce à la proximité du Centre sportif. Les écoles ont aussi la chance de bénéficier de la glace pour des périodes de patinage libre durant toute la saison hivernale. Le patinage et le hockey libre sont toujours accessibles aux citoyens selon l'horaire établi et publié sur la page Facebook Ville de Normandin loisirs et culture.



**Le samedi 4 février 2017, un match des Anciens Canadiens contre une équipe formée de joueurs locaux a été organisé au Centre sportif de Normandin par les Chevaliers de Colomb pour souligner leur 60e anniversaire.**

Le Centre sportif accueille toujours des tournois, tels que le Festival pré-novice au début décembre, les tournois scolaires lors des journées pédagogiques et le traditionnel tournoi Familial où plus d'une trentaine de familles s'affronteront du 7 au 9 avril 2023. De plus, la compétition de patinage artistique Claude Boucher aura lieu à Normandin du 24 au 26 février prochain. Le Centre sportif est encore au cœur de plusieurs de nos sports d'hiver après plus de 50 ans d'existence.